

Doctor en Economía y el precio del dólar: "No debería superar la barrera de los mil pesos"

El dólar detuvo al menos por este martes su tendencia alcista, por lo que para el doctor en Economía de la Universidad de Cambridge y académico de la Usach, Rodrigo Caputo, sería sorprendente que esta semana supere los mil pesos.

"El tipo de cambio no creo que llegue a mil pesos y en caso que se mantengan los niveles actuales de la divisa norteamericana no será por mucho tiempo", opinó.

Anuncio Patrocinado

Respecto a una eventual intervención del Banco Central, Caputo recordó que el instituto emisor ha adoptado la medida en algunas oportunidades cuando el dólar está desviado de sus fundamentales, y pareciera que en esta ocasión no lo haría. "Aunque no lo descartaría del todo", comentó.

El economista explicó que si bien el dólar en el último tiempo se ha fortalecido a nivel global, respecto del peso chileno ha sido mucho más intenso que frente al real brasileño o al peso mexicano. "Esto es equivalente a que nuestra moneda se ha depreciado mucho más que aquellas de países similares", dijo.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Entre las causas consideradas por algunos especialistas, estaría el diferencial de tasas de

interés entre Estados Unidos y Chile tomando en cuenta que la tasa de política monetaria de Brasil y México es bastante más alta que la nuestra.

Sin embargo, el académico de la Usach consideró que ese elemento no parece ser una razón contundente para el castigo relativo del peso chileno frente a las monedas emergentes. “Esto me hace pensar que pueden haber causas idiosincráticas adscritas a nuestro país que puedan explicar esta depreciación tan significativa”, remarcó.

y tú, ¿qué opinas?